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Aos tres dias do mss de margo de dois nil e vinte e ti€s (03/03/2023), ds dez horas e cinquenta e
oito minutos (10:58), no Plenario Jesus Wilson do Nascimento -Casa Major Satumino Bezerra
- Rua Eneas Pereira Bispo, N° 30, nesta cidade. Reuniram-se sob a Presidencia do vereador Alex

Mendes  da  Silva  os  vereadores;  Cicero  Batista  Lima,  Jos6  Ivam  Pereira,  Izaquelle  Maria
Evangelista  Ribeiro,  Jos6  Jesus  de  Souza  Bezerra,  Ionaldo  Matheus  Francisco  de  Andrade,
Edmilson  Monteiro  de  Lima,  Irenildo  Pereira  dos  Santos  e  Esdras  Paulo  dos  Santos  Lira.
Ausentes os vereadores Juniano Angelo da Silva e Ant6nio Ferreira do Nascimento. Em seguida
o Presidente  verificando  haver qu6run  deu iricio aos trabalhos do  cia.  Logo ap6s  foj  feita a
leitura da palavra de Deus. Em sequencia a chamada dos vereadores para o registro das presencas.
Seguindo  a  leitura  da  ata  da  sess5o  anterior,  que  depois  de  lida  foi  posta  em  discussao,  nao
havendo, posta em votapao e aprovada por unanimidade. Continunndo foi apresentado a mesa o
Oficio n° 01/2023, do Gabinete do vereador Esdras Paulo, encaminhado a Secrefaria de Sabde.
Prosseguindo foi apresentada a mesa a INDICACA0 N° 09/2023, de autoria de Esdras Paulo,
sendo em  seguida posta em discussao.  Usou da palavra o autor, justificando a solicitaeao  pela
nao existencia de urn ponto especifico para esta coleta.  Em seguida usou da palavra Edmilson
Monteiro, parabenizando o colega pela indicapao de grande importincia. Logo ap6s n5o havend
mais nenhuma discussao, a mat6ria foi posta em votapao e aprovada por unanimidade.  Dan
continuidade aos trabalhos foi apresentada a mesa a INDICACA0 N°  10/2023, de autoria
Izaquelle Ribeiro, sendo em seguida posta em discussao.  Usou da palavra a autora, falando d

eneficios oferecidos na implantaeao do centro de inclusao digital. Em seguida nao havendo mai
nhuma discussao a materia foi posta em votacao e aprovada por unanimidade. Continuando
I apresentado a mesa uma MOCA0 DE PESAR a familia, pelo falecimento de Pedro Jose de

1      Lima,  de  autoria de  Izaquelle Ribeiro.  Ap6s  a apresentapao a materia foi  posta em  discussao.

Usou  da  palavra  a  autora,  deixando  p€sames  e  condolencias  aos  familial.es.  Logo  ap6s  nao
havendo mais nenhuma discussao a mogao foi posta em votapao e aprovada por unanimidade.
Em seguida foi apresentado a mesa o REQUERIMENT0 N° 10/23, de autoria do Vereador Jose
Jesus. Ap6s a apresentapao a mat6ria foi posta em discussao. Usou da palavra o autor,justificando
a importancia da solicitacao devido a necessidade dos moradores. Em seguida nao havendo mais
nenhuma discuss5o, a materia foi posta em votacao e aprovada por unanimidade. Prosseguindo
foi apresentado a mesa o PROJET0 DE LEI N° 04re023, de autoria de Alex Mendes. Ap6s a
apresentapao  a  materia  foi  encaminhada  a  Comissao  de  Justica  e  Redapao.  Em  seguida  foi
apresentado a mesa o PROJET0 DE LEI N° 03/2023, de autoria de Izaquelle Ribeiro. Ap6s
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apresentap5o,  encaminhado  a Comissao  de Justiga e Reda9ao.  Logo apds  foi  reapresentado  a
mesa o PROJET0  DE LEI N° 05/2023,  de autoria do Poder Executivo, juntamente  com os

pareceres  de  n°s  07/2023  das  Comiss6es  de  Justica  e  Reda9ao  e  Finangas  e  Oreamento,  que
emitiram pareceres pela aprovapao do Projeto. Ap6s a reapresentapao as matchas foram postas
em  discussao,  nao  havendo,  postas  em  vota9ao  os  pareceres  aprovados  por unanimidade  e  o

projeto  aprovado  por  unanimidade  em  primeira  e  dnica  vota¢ao.  Continunndo  com  os
trabalhos  foi  reapresentado  a  mesa  o  PROJETO  DE  LEI  N°  04/2023,  de  autoria  do  Poder
Executivo, juntamente com os pareceres de mos 06/2023  das Comiss6es de Justica e Redapao e
Financas e Orgamento, que emitiram pareceres pela aprovaeao do Projeto. Ap6s a reapresentacao
as mat6rias foram postas em discussao, nao havendo, postas em votagao os pareceres aprovados

por  unanimidade  e  o  projeto  aprovado  por  unanimidade  em  I)rimeira  e  dnica  vota¢ao.
Justificando que ap6s a votacao o Vereador Matheus Francisco precisou se ausentar da reuniao

por motivos de sadde. Em sequencia foi reapresentado a mesa o PROJET0 DE LEI N° 06/2023,
de autoria do Poder Executivo, juntamente com os pareceres de n°s 05/2023 das Comiss6es de
Justiga e Reda9ao e Finaneas e Oxpamento, que emitiram pareceres pela aprovapao do Projeto.
Ap6s a reapresentae5o as materias foram postas em discussao, nao havendo, postas em vota¢ao
os pareceres aprovados por unanimidade e o projeto aprovado por unanimidade em 1 a votacao.
Em seguida o Presidente constatando nao haver mais nenhuma materia a apresentar, facultou a

palavra aos vereadores para tratarem assuntos de  interesse da comunidade.  Usou da palavra o
Vereador   lrenildo  Pereira,   comentando   sobre   a  composieao   da  comissao   permanente   de
Educagao    Em   seguida  usou  da  palavTa  o  PTesidente,  esclarecendo  sobre  a  nomeapao  dos
membros das comiss6es. Em sequencia usou da palavra o Vereador Cicero Batista, explicando

que  nao  ha  diferencas  parddinas  nas  nomeapdes  das  comiss6es   Em  seguida  o  Presidente
facultou   a   palavra   a   professora   Ivanilda   fa]ando   sobre   o   movimento   promovido   pela
ASSEMUCA,  acerca  do  piso  salarial  e  dos  precat6rios  dos  professores.   Continuando  nao
havendo mais nenhum vereador a se pronunciar e mais nenhum assunto a tratar, o Presidente
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